

Chronique diocésaine

— o —

— Par ordre de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque ont été faites les nominations suivantes

M. l'abbé Olivier Martin à la direction de l'Ecole d'Agriculture de Sainte-Anne-de-la-Pocatière.

M. l'abbé Bruno Leclerc à la cure de Notre-Dame du Mont-Carmel.

— Dimanche dernier, Monseigneur l'Auxiliaire s'est rendu à Saint-Damien, pour y faire la visite canonique du couvent des Sœurs de Notre-Dame du Perpétuel-Secours, fondé par monsieur l'abbé J.-O. Brousseau, et dont les membres s'occupent de l'enseignement dans les écoles paroissiales de diverses parties du diocèse.

— Le Très Révérend Père Patrice Murray, supérieur général de la Congrégation des Rédemptoristes, accompagné de deux consultants généraux, les Révérends Pères Fid. Speidel et J. Favre, et du Rév. Père J.-A. Hanley, recteur de Saint-Patrice de Québec, est venu, lundi dernier, présenter ses hommages à Monseigneur l'Archevêque. Le supérieur général est venu en Amérique pour y faire la visite canonique des maisons de sa Congrégation, et c'est la première fois, depuis sa fondation, que le plus haut dignitaire de l'ordre traverse l'Atlantique.

— Lundi matin, à la chapelle du couvent des Saints-Stigmates, Ville-Montcalm, à l'occasion de la clôture de la retraite annuelle des Révérends Pères Franciscains, Monseigneur l'Archevêque a élevé à divers degrés du sacrement de l'Ordre les membres suivants, tous profès, de l'Ordre des Frères Mineurs :

A LA TONSURE : les Frères Benoît Salvail, Pie Guenette, Alfred Wolfe, Georges-Albert Laplante, Ferdinand Coiteux ;

AUX QUATRE ORDRES MINEURS : les Frères Eustache Rocheleau, Archange Godbout, Sylvestre Beaudet, Prosper-Marie Durand ;

A LA PRÊTRISE : les Frères Calixte Gelinus, Hilarion Boulay, Julien Boucher et Justinien Mercier.